

わくわく集会～タブレット委員会～

今朝12日(木)のわくわく集会は、タブレット委員会が委員会の活動の様子を発表してくれました。タブレット委員会は、今年から発足した新しい委員会です。タブレット委員会の主な仕事は、タブレット番号のシールの張り替えです。点検のときにタブレット番号のシールが剥がれていたら困るので、自主的に行ってくれています。今後は、タブレットの使い方がよくないので、使い方の説明や正しく使うための呼び掛けを行う予定だそうです。また、タブレットの「5つのお願い」をしてくださいました。



①タブレットは、熊本市から勉強のために配られているので、勉強以外では使わないでください ②タブレットは、壊れやすいので、登下校のときはランドセルや手提げバックなどに入れてください ③タブレットは寝る前に使わないでください。寝る前に使うと睡眠不足となり、眠くなって授業に集中できなくなります。④パスワードを友達に見せたり教えたりしないでください。⑤タブレットのホーム画面を変えたりアプリを並べ替えたりしないでください この5つは学校でも各学級で守るように呼び掛けますが、是非、ご家庭でも話題に挙げて欲しいと思います。

最後におさらいクイズをしてくださいました。※答えは下段

Q1: タブレットでやっていいことは? 1. 勉強や宿題 2. ゲーム 3. ユーチューブ	Q4: 学校に来るときにどうやってタブレットを持って来るのが正しいでしょうか? 1. ランドセルか手提げ袋に入れて持ってくる 2. 手で持ってくる 3. 学校に置いてくる
Q2: タブレットはいつ充電すればいい? 1. 一週間に1回 2. 三日に1回 3. 毎日	Q5: タブレットのホーム画面は変えていいでしょうか? 1. 何回でもいい 2. 一回だけいい 3. だめ
Q3: タブレット委員会はいつできた委員会でしょう? 1. 二年前 2. 十年前 3. 今年	

集会最後の感想交流で、1年生は「『👁️ 帯西イエロー』の心が伸びました。それは、タブレット委員会のことが知れたからです(学校の中でどんな仕事をしているかがわかったそうです)。」、3年生は「『👁️ 帯西レッド』の心が伸びました。わけは、タブレット委員会のことがあまりわかっていなかったけど、今日知ることができたからです。」、5年生は「『👁️ 帯西レッド』の心が伸びました。わけは、タブレット委員会さんが、タブレット番号のシールを貼り替えてくれていることを詳しく知ることができたからです。」と述べると、タブレット委員長の勝木さんが「この集会を通して、タブレット委員会のことをよく知ってもらえて、嬉しかったです。タブレット委員会からの5つのお願いをきちんと守ってタブレットを使ってください。」と返し感想交流を締めくくりました。



新しい委員会であるタブレット委員会は、自主的にタブレットの整備をしてくれて本当にありがたいです。今後も、活動の幅を広げて、子供たちの柔軟な発想力で、タブレット活用の充実のために、頑張りたいと思います。